
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 51/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
                        Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Que seja informado a estes Vereadores como está atuando o Conselho 

Municipal de Habitação em nosso Município e quem são os membros da 
atual diretoria. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        O Conselho Municipal de Habitação foi instituído pela Lei Municipal nº 
1.859/99 e tem caráter consultivo, fiscalizador e deliberativo, sendo um órgão da política 
habitacional do município.  
                       Sabemos da importância desse Conselho e dos demais por serem órgãos de 
assessoramento do executivo municipal que visam contribuir para a discussão e formulação 
de propostas que irão subsidiar as políticas públicas a serem implementadas na cidade 
visando beneficiar a comunidade fortalecendo a cidadania e a inclusão social. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 30 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 53/2017 

 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
                        Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado a estes Vereadores o motivo pelo qual não foi atendida 

a solicitação encaminhada através do Pedido de Providência Nº 86/2017, 
que segue cópia em anexo. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Visto a resposta da Secretaria de Obras e Transportes, através do 
Memorando 082/2017, ter sido que “a limpeza e a poda de árvore em torno da ponte da Av. 
9 de Maio, já está agendada no nosso cronograma de limpeza urbana”. Já se passaram 
quase três meses e o referido pedido não fora atendido. É necessário que a poda e limpeza 
desta Avenida seja realizada, pois segundo relatos de munícipes que por ali trafegam, as 
árvores atrapalham na visibilidade de muitos motoristas. Assim como a limpeza no 
barranco próximo a ponte, pois com a vegetação alta e as constantes chuvas desta época, 
muita sujeira invade a calçada por onde pedestres se deslocam. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 31 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 54/2017 

 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
                        Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Que seja informado a estes Vereadores o motivo pelo qual não foi concluída 

a obra realizada pelo município na Rua Tenente João Maria Pinheiro, Vila 
Dr. Bulcão. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Através de Pedido de Informação Nº 17/2017 encaminhado por estes 
Vereadores para a referida Secretaria, fora respondido, através do Memorando 080/2017, 
que “a mesma seria concluída nos próximos dias, pois estavam ao aguardo de 25 barras de 
canos 60m para concluir esse serviço sendo que este material foi solicitado a Corsan que 
ficou de doar este material”. Já se passaram quase três meses e a referida obra ainda 
encontra-se nas mesmas condições, oferecendo assim riscos para a saúde e integridade 
física de adultos e crianças que por ali trafegam. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 31 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
INDICAÇÃO N° 057/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, indicam, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretária de Planejamento o 
que segue: 

 
 Que seja realizado estudo para construção de um passeio (calçada) em 

frente a parada de ônibus localizada na Rua Sadi Coelho Mazzini, nº 37. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
                        Esta Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores, pois se tratando 
de um local onde crianças e jovens esperam o ônibus para irem à escola, em períodos de 
chuvas, os mesmos acabam se sujando com barro que fica acumulado em frente a parada, 
como mostra fotos em anexo. 
            
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 30 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
INDICAÇÃO N° 059/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, indicam, após ouvido o Plenário na forma 
regimental, que seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor de Engenharia o que 
segue: 

 
 Que seja realizado estudo para pavimentação na Rua Adílio Conti, 

considerando a rede de esgoto. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
                        Esta Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores, pois a referida 
Rua não possui calçamento e apresenta constante escoamento de água, sendo assim a 
pavimentação se faz necessária, pois facilitaria o deslocamento de moradores da localidade, 
muitos sendo pessoas idosas, assim como aqueles munícipes que se dirigem à Praia do 
Paredão. 
            
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 31 de Maio de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



INDICAÇÃO N° 062/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e Transportes 
o que segue: 

 
 Que seja incluída no cronograma da Secretaria de Planejamento e da Secretaria 

de Obras a pavimentação da Rua Luismar Martins de Martins, no Bairro Dr. 
Poty Medeiros. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
                    Este Pedido de Providência está sendo apresentado por estes Vereadores, 
atendendo aos pedidos de moradores da referida Rua, que relatam que no período de chuvas, 
por a mesma se tratar de uma Rua de chão batido, ocasiona em erosão e acúmulo de barro, 
o que dificulta o deslocamento de munícipes. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 02 de Junho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 144/2017 
 
 

Senhora Vice-Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor Competente o que segue: 

 
Que seja encaminhada a Companhia Estadual de Energia Elétrica – CEEE e a Companhia 
Riograndense de Saneamento – CORSAN, a denominação da Rua Luismar Martins de 
Martins. 


